

Pensée pour aujourd'hui



© Liquid_Oh, Flickr.com / Libre de droits

À fond la caisse!

Il y a peu, j'ai assisté à une course de caisses à savon. Mais attention, il ne s'agissait pas de véhicules loufoques de fabrication artisanale.

Non, c'étaient de véritables bolides métalliques, participant à un championnat national. La vitesse à laquelle ils dévalaient la pente était parfois impressionnante. Les chutes et sorties de piste également. Un mauvais jugement, une erreur d'appréciation et la culbute est vite arrivée.

Foncer tout droit, à pleine vitesse et se rendre compte que l'on ne passera jamais le virage qui se dresse tout à coup devant soi.

Dans la vie d'un chrétien cela arrive parfois. De prendre la mauvaise décision, de faire un choix erroné, et de rentrer droit dans les barrières de protection. Même si Dieu nous indique souvent, dans la Bible par exemple, quels sont les choix les plus judicieux, il ne nous soustrait pas aux erreurs de parcours, il ne nous dispense pas des obstacles ou virages en épingles, et parfois cela nous vaut de belles gamelles.

Mais par contre, ce qu'il promet, c'est de ne pas nous abandonner dans l'épreuve et de nous aider à nous relever après une chute, aussi douloureuse soit-elle.

« Quand les justes crient, l'Éternel entend, et il les délivre de toutes leurs détresses ; l'Éternel est près de ceux qui ont le cœur brisé, et il sauve ceux qui ont l'esprit dans l'abattement. » La Bible, Livre des Psaumes, chapitre 34, versets 17 et 18.

Auteur

Sébastien Goetschmann

Publié le

30.7.2018